



« Féminisons les métiers de l'aéronautique »

Visite de l'entreprise SAFRAN SEATS

3 mars 2022





Nous étions un groupe d'élèves en classe de seconde curieuses de découvrir le monde de l'Industrie et de la Technologie de pointe.

Nous avons donc participé à l'opération « Féminisons les métiers de l'aéronautique ».

L'entreprise SAFRAN qui nous a accueillies s'engage à donner aux femmes leur place dans des métiers traditionnellement réservés aux hommes.



L'entreprise SAFRAN SEATS est une entreprise française même si elle est présente dans 30 pays et sur 345 sites. On a visité celui de St Crépin Ibouvilliers.



Source des images : <https://www.safran-group.com/>



Ce dernier s'est spécialisé dans la fabrication de sièges 1ère classe. Ils font aussi des équipements militaires comme des moteurs d'hélicoptères, des structures pour les sonars de sous-marins, etc.



L'entreprise est très diversifiée :
sur les 241 employés,
il y a 68% d'hommes et 32 % de femmes
et plus de 20 nationalités.

La visite

Veille sur la sécurité :

- ⇒ Du personnel
- ⇒ De l'entreprise
- ⇒ Des machines

Petit plus :

Nous avons pu participer
au choix des idées pour
faire respecter les règles
de sécurité
par les employés

Accueil
par les marraines :
responsables de sécurité

Règles de base :

- ⇒ Blouses blanches obligatoires
- ⇒ Chaussures de sécurité

Découverte des
différents métiers
et ateliers



Nos marraines sont chargées de l'approvisionnement et de la production des pièces détachées. Tous ces métiers font partie de la « supply chain » .



Elles s'occupent des achats, de la communication avec les acheteurs. Elles travaillent principalement dans les bureaux avec des outils informatiques très précis afin de satisfaire les clients.

Tout au long de la journée, nous avons visité des bureaux, des laboratoires et même assisté à des réunions avec les fournisseurs.

